
          LE MOT DU PRESIDENT

Je tiens à m’excuser auprès de celles et ceux qui ont tenté 
de me joindre par téléphone et qui attendent une réponse 
sur le sujet des suppressions d’heures de cours.

La décision de supprimer certains cours a été évoquée à 
l’A.G de février 2015. 
Malheureusement, c’est une décision qui est purement 
économique et/ou financière.
Nous ne pouvons pas nous permettre de maintenir des cours
déficitaires sous peine de remettre en question l’existence 
de notre section..

Toute fois, nous ne restons pas fermés sur la possibilité 
d’ouvrir un cours le lundi ( 18h30/19h30 avec Josette) et le 
vendredi  ( 18h30/19h30 avec Muriel)
à la condition que nous ayons minimum 15 élèves d’inscrits
sur ces cours. Enregistrez-vous auprès de vos professeurs 
respectifs qui nous remettrons leur liste.
La décision d’ouvrir ces cours ne sera prise qu’après le 
forum (3/09/2016)

Croyez-nous, ce n’est pas de gaîté de cœur que nous 
agissons ainsi, notre seule motivation étant la pérennité de 
l’association.  

VENEZ NOMBREUSES ET NOMBREUX AU FORUM 
MAIS AUSSI AUX A.G


